

Der Zucht-, Reit- und Fahrverein Appelhülsen und Umgegend e.V.
trauert um seinen langjährigen Geschäftsführer

Hermann Lütkebohmert

der am 17. Februar 2024 im Alter von 85 Jahren verstorben ist.

Hermann Lütkebohmert trat im Jahr 1993 als stellvertretender Geschäftsführer in den Vorstand des RV Appelhülsen ein. 1995 wurde Hermi zum Geschäftsführer gewählt, dieses Amt gab er dann in der Generalversammlung 2009 ab.

Hermis Geschäftsführung war nicht nur durch seine sachliche und ruhige Art geprägt, sondern auch durch seine Zuverlässigkeit und seine Kompetenz. Mit hohem Fachwissen und immer sehr gut vorbereitet hat er sich für den RV Appelhülsen eingesetzt. Direkt zu Beginn seiner Tätigkeit hat Hermi 1995/96 den Bau der neuen Reitanlage am Heitbrink für den RV Appelhülsen abgerechnet. Auch dank ihm war der RV Appelhülsen in der Lage, die kleine Reithalle zu bauen und zu finanzieren. In die Geschäftsführung von Hermi fielen auch der Bau des Richterturms 1998 und der Springplätze 2005. Für das 75-jährige Jubiläum im Jahr 1999 hat er die Geschichte des RV Appelhülsen in einer Chronik zusammengefasst.

Persönlich war Hermi ein bodenständiger und liebenswürdiger Mensch, der im Vorstand und im Verein sehr beliebt war. Sein trockener und auch hintergründiger Humor werden uns unvergessen bleiben. Wenn Hermi zum Ende der Reitturniere am Sonntagabend ein Lied anstimmte, wussten wir alle, das muss gut gelaufen sein.

Wir sind dankbar für Hermis großes Engagement und für seine Verdienste um unseren Verein und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner Ehefrau Ingrid und seinen Töchtern Daniela und Henrike mit ihren Familien gilt unser Mitgefühl.

**Vorstand und Mitglieder des
Reiterverein Appelhülsen**